



# Start der Chiemsee-Ranger

Seit Mai drehen die Chiemsee-Ranger nun im zweiten Jahr ihre Runden entlang des Uferwegs und stehen für Fragen zur Verfügung. Ein wichtiger Bestandteil ihrer Tätigkeit ist, die Besucher zum Thema Naturschutz aufzuklären. Aber auch bezüglich der Ortskenntnisse und Hilfestellungen sind die Ranger aktiv.

Die Chiemsee-Gemeinden Rimsting, Gstadt am Chiemsee, Seon-Seebruck, Chieming, Grabenstätt, Übersee und Bernau waren sich einig, das vom Abwasser- und Umweltverband Chiemsee (AUV) ins Leben gerufene Projekt weiterzuführen. Die im Vorjahr gemachten Erfahrungen waren rundum positiv. Deshalb beteiligt sich heuer auch Prien daran.

So gehen nun an den Wochenenden und Feiertagen sechs der insgesamt 17 Chiemsee-Ranger auf



**Die Chiemsee Ranger sind seit Anfang Mai wieder an den Ufern des Chiemsees unterwegs, heuer erstmals auch in Prien.**

Tour. Sie sind an der dunkelblauen Kleidung mit entsprechendem Logo zu erkennen. Sie setzen sich auch dafür ein, dass das rücksichtsvolle Miteinander verbessert wird. Damit die Chiemsee-Ranger optimal auf ihre Aufgabe vorbereitet sind, haben alle einen Workshop zu Umwelt- und Naturthemen am Chiemsee erhalten. Ein Outdoor-Erste-Hilfe-Kurs rundete die Ranger-Ausbildung ab. *red*